

Momo s'en va à Pau

Momo,
c'est sûr, cette année,
il a du pot.
Il part en vacances,
non pas dans le Boulonnais,
en vacances à Pau.
Il s'en va du Pas-de-Calais,
non pas de Calais
où il n'est jamais allé
mais du Touquet
où y'a plein de blé.
C'est loin Pau
du Pas-de-Calais,
il faut traverser
toute la France,
c'est pas du pipot,
faut juste un peu patience
pour y aller.



Momo,
c'est sûr, cette année,
il a du pot.
Il part en vacances,
non pas en colonnie,
en vacances à Pau.
Parti du Touquet,
avec quelques potes
à destination de Pau,
il a fait de l'auto-stop,
110 chevaux sous le capot
pour arriver à quai.

il s'en est allé du Pas-de-Calais,
oui, il part à Pau
sans son parapluie,
mais avec son chapeau
car à Pau,
il y fait très chaud.

Momo,
c'est sûr, cette année,
il a du pot.
Il part en vacances,
non sans une certaine joie,
en vacances à Pau.
Après un long périple,
une fois arrivé devant le panneau
de la ville de Pau,
un grand drapeau
signale pas de Pau.
Momo se sent fatigué,
la sueur envahit sa peau,
pour sûr, momo est dépité,
il a besoin de repos
avant de décider,
dans quel sens
il doit aller,
pas à Sens
mais peut-être s'en retourner
en vacances
vers le Pas-de-Calais,
il n'a décidément pas de pot.

Cyril SUQUET © Décembre 2006